

1月 うさぎぐみだよ!



2025年1月6日 発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2



あけましておめでとうございます



昨年中は保育へのご理解とご協力をいただきありがとうございました。年末年始はご家族と一緒に楽しい時間を過ごし、子どもたちは気持ちも体もリフレッシュできたのではないのでしょうか。うさぎ組での生活も残り3か月となりました。4月から比べるととても成長を感じますね。子どもたちは身の周りのことに興味津々になったり、自分でやってみようとしたりする気持ちが大きくなっています。その気持ちを大切にしながら1つ上のお兄さんお姉さんクラスになる準備を少しずつ始めていけたらと思っています。今年度もよろしく願います(^▽^)/

今月の保育のねらい

○生活リズムを整え、元気に過ごす。

⇒連休明けなので、保育園のリズムに慣れるよう配慮する。

○自分の気持ちを保育者と一緒に簡単な言葉で伝える。

⇒保育者が側に付きながら簡単な言葉で伝えられるように配慮する。



こんなこと・あんなこと できるようになったよ!! 🙌

✿食事・・・スプーンやフォークを使って食事ができるようになりました。まだ手づかみ食べの子もいますが、自分で食べてみよう!と頑張っています。おやつ後は食べ終わった食器を重ねて自分で片付けられる子も増えてきており、口が汚れると手拭きタオルを使って自分たちで口を綺麗に拭くこともできます。



✿排泄・着脱・・・12月から子どもたち一人ひとりの様子を見ながら、お昼寝後にトイレの時間を作り、子どもたちからトイレに行きたい!と思えるような声かけを行っています。タイミングが合う子はトイレで排尿が出来るようになりました。着脱面ではズボンを自分で履ける子が増え、最近洋服の脱ぎ着に挑戦しようとする姿が多く見られ“自分でやる”という気持ちが芽生えているようです



✿戸外あそび・・・外に遊びに行くのが大好きで、「お外行きた〜い!」と言う子が増えています。自分で靴下や靴を履こうとする姿が多く見られます。散歩の時もお友だちと手を繋いで前のお友だちについて歩いている姿はカッコいいです。スコップや遊具の使い方も安全に楽しく遊べるようになってきています。



あと3か月でこぐま組へ ✨ 2歳児クラスに進級する子どもたち。毎日こんなことできるんだという発見・成長を感じています。まだまだ出来ないこともあり、大人の私たちがなんでもしてあげがちですが、“自分でやりたい!”という気持ちも芽生えてきています。その気持ちを大事にしながら時間をかけてでも“自分でできた!”という達成感を味わえるようにクラスでも関わっていきたいと思います。